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Designação N.º 08/2011 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 30/09/2011 
Presenças  

Presidência Nome 
Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 

Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 

Vice-Presidente Sardoal Miguel Borges 
Vice-Presidente CM Tomar Carlos Carrão 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 

CIMT  Rita Trindade 
Ordem de Trabalhos 

 
09h30 

 
 ATAS 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 

 

 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
 
 ORDEM DO DIA 
 

2. Situação Financeira – Ponto de Situação 
 

3. Resumo Diário de Tesouraria 
 

4. Central de Compras – Análise, ponto de situação e integração de SMAS com a presença do Dr. Tiago 
Monteiro 
Inf.n.º 04/2011/EP-ACI 
 
5. EM_Rede – Ponto de situação das ações a desenvolver com a presença de representantes do IAPMEI – 
Dra. Rita Seabra, Dr. Francisco Pegado. 
 
6. CIMT – Novas competências – Adesão ao Projeto Piloto 
 
7.  Licenciamento Zero 
 
8.  QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

9.  MTD II 
9.1 Ponto de Situação 
9.2. Candidatura ao Compete - Apresentação das Componentes de Investimento  
Inf. n.º 02/2011/MTD 

 
PROPOSTAS 
 
10.  Proposta de 7.ª Alteração ao Orçamento e ao PPI – Inf. n.º 04/SV/2011 
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11. Proposta para que sejam tomadas as medidas necessárias, no sentido de solicitar ao Instituto 
Nacional de Estatísticas, que tome as devidas providências de forma a integrar o Município de 
Mação na NUT III do Médio Tejo, na disponibilização dos seus dados –– Inf. n.º 26/SIG/2011 

 
12. Proposta de Programa de Cooperação Inter-Regional 
 
13. Proposta de ações a desenvolver – Parques Infantis – Ponto de Situação -  Melhoria   das condições 
de segurança dos parques Infantis da Região – Inf. n.º 27/SIG/2011 
 
14. Proposta de afetação do número de camas a propor à Comissão Temática do Turismo e Lazer – 
Capacidade de Alojamento Turístico pelos Municípios correspondentes à NUT III do Médio Tejo – Inf. 
n.º 28/SIG/2011 
 
15. Proposta de pagamento – Migração da Plataforma SIG Existente – Componente de software - 
Evolução/Migração da plataforma SIG de disponibilização de informação geográfica online dos Municípios e 
CIMT - Procedimento nº AD/09/2010 – Inf. nº. 32/SIG/2011 
 
16. Proposta para efetuar modificações ao contrato de implementação de redes de área local e 
sistemas de videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico – Inf. n.º 30/2011/GE 
 
17. Proposta para negociação conjunta de nova Plataforma Eletrónica para a formação de contratos 
públicos – Inf. n.º 03/2011/SS 
 
18. Proposta para aprovação do caderno de encargos do Projeto Médio Tejo += - Inf. n.º 
24/CIF/2011 
 
 
 
OUTROS ASSUNTOS 

 
 

19. Renovação da avença do jurista da CIMT – Dr. João Tenreiro 
 
20. Projecto Next TV - Televisão Regional – Um Projeto? –  
 
21. Protocolo Universidade Aberta - Aprovação 
 
22. Unidades Móveis de Saúde – Abertura de concurso Mais Centro 

 
 
 
 

4. Central de Compras – Análise, ponto de situação e integração de SMAS com a presença do Dr. Tiago 
Monteiro 
Inf.n.º 04/2011/EP-ACI 

 
 

Conforme havia sido referido na última reunião do Conselho Executivo, a reunião iniciou-se com a abordagem 

do ponto 4 da ordem de trabalhos sobre a central de compras. 

Estiveram presentes na reunião Teresa Taborda e Tiago Monteiro, tendo este último feito uma breve 

apresentação aos Senhores Presidentes sobre informação recolhida juntos das câmaras municipais mostrando 

algumas dados relevantes sobre os gastos que as autarquias estão a ter e, onde podem obter outro tipo de 

poupanças. 

Para além desta apresentação, que foi exposta pelo Tiago Monteiro, o Senhor Presidente da CM de VN 

Barquinha voltou a focar a importância dos seguros serem comtemplados neste processo, situação esta ao qual 

Tiago Monteiro referiu ser um passo a avançar. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues enalteceu este trabalho apresentando, comentando ser um 

passo extremamente importante para as câmaras municipais, principalmente num momento tão delicado em 

que todas se encontram. 

Foi igualmente apresentada a informação n.º 04/2011/EP-ACI, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva referiu a importância e o pedido dos serviços municipalizados de Tomar poderem ser 
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agregados neste processo, conforme é referido na informação n.º 04/2011/EP-ACI. 

Os Senhores Presidentes consideraram relevante também alargar este pedido aos serviços municipalizados de 

Abrantes. 

Face ao referido, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a referida informação, contemplando 

também os serviços municipalizados de Abrantes. Foi igualmente deliberado por unanimidade, elaborar uma 

nota de imprensa à comunicação social para dar conhecimento do arranque em pleno da central de compras do 

Médio Tejo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

  

 
 
 

5. EM-Rede – Ponto de situação das ações a desenvolver com a presença de representantes do 
IAPMEI – Dra. Rita Seabra, Dr. Francisco Pegado 

 

Estiveram presentes nesta reunião os representantes do IAPMEI, Rita Seabra e Francisco Pegado, tal como o 

técnico da CIMT Hugo Rodrigues. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues deu a palavra a Rita Seabra que teceu alguns comentários no 

âmbito deste projeto, chamando a atenção dos Senhores Presidentes para a necessidade de se efetuar algumas 

ações em todos os municípios. Numa primeira fase alertou para a procura de mentores para as empresas 

(acompanhamento e verificação), ou seja, a necessidade de angariar mentores da terra para apadrinhar as 

empresas. Numa segunda fase referiu a questão do levantamento das oportunidades de negócio concelhias e 

dos equipamentos ociosos, equipamentos partilháveis. Deu como exemplo as IPSS que só usam a cozinha 

durante uma parte do dia e, que, poderia ser rentabilizada por alguns empresários que por exemplo não têm 

cozinha e precisam. Referiu poderem ser partilhas de carros, equipamentos descontinuados, no fundo tem a ver 

com negócios de sobrevivência. 

Por último focou a necessidade da comunicação de todas estas ações. Comentou já estar elaborado e distribuído 

algum material de divulgação. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, elogiou este trabalho desenvolvido.  

No que respeita à comunicação de todo este projeto, a Senhora Presidente da CM de Abrantes mostrou-se 

disponível, solicitando que fosse efetuada uma comunicação prévia e global sobre estas matérias, referindo 

também haver por parte da CIMT uma comunicação mais genérica, devendo as CM fazerem uma comunicação 

mais direcionada.  

Foi também comentado pela representante do IAPMEI, Rita Seabra, que considerava importante a realização de 

uma sessão solene com o Ministro e/ou Secretário de Estado da tutela para divulgação do projeto e das suas 

ações. 

A Senhora Presidente de Abrantes solicitou ao Conselho Executivo que esta sessão tivesse lugar em Abrantes, 

pelo facto de existir um tecnopolo direcionado para estas matérias. O Conselho Executivo deliberou, aprovar por 

unanimidade, a realização desta sessão em Abrantes. 

O Senhor Presidente da CM de Ourém alertou o IAPMEI para a necessidade de serem envolvidas as escolas 

profissionais, no âmbito da atividade relacionada com o Empreendedorismo na Escola. 
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ATAS 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior (09/09/2011), anexa à presente ata e da 

qual faz parte integrante. 

Depois de lida, foi provada por unanimidade. 

 
 

1. Informações 

 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, começou por falar na apresentação que tinha tido lugar em 

São Bento sobre a reforma da administração local, o livro verde. Comentou estarmos a passar por um momento 

importante, alertando tratar-se de um assunto relevante e que deveria ser debatido por todos os partidos. 

Comentou que estava em causa a perca de chefias, situação esta,  que em seu entender reduzia o mérito das 

câmaras municipais. 

Foram tecidos alguns comentários. 

 

 
 

2. Situação Financeira – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida, com ponto de situação em 

28 de Setembro de 2011, anexo à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues apelou novamente aos Senhores Presidentes para 

regularizem as suas contas com a CIMT, para se evitarem situações que podiam ser constrangedoras para o 

normal funcionamento da casa. 

Os Senhores Presidentes ficaram sensibilizados para esta questão. 

 

 

3. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 142/2011 em 31/07/2011, anexo à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

6. CIMT – Novas competências – Adesão ao Projeto Piloto 
 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um esboço do documento elaborado pela Secretária Executiva, 

anexo á presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, referiu ser um documento bem estruturado e que tinha 

como finalidade apresentar ao Ministro Adjunto e dos Assuntos Parlamentares o interesse na CIM do Médio Tejo 

em ser considerada para o estudo piloto. 

Referiu que o documento Verde da Reforma da Administração Local prevê que seja realizado um estudo-piloto 

baseado em duas Comunidades Intermunicipais, achando que, no seu entender o Médio Tejo podia ser uma 

dessas comunidades. 
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O Conselho Executivo aprovou esta ideia, deliberando por unanimidade reestruturar o documento apresentado 

para ser posteriormente enviado ao Ministro Adjunto e dos Assuntos Parlamentares para poder ser analisado a 

viabilidade do pedido efetuado pelo Médio Tejo. 

 

7. Licenciamento Zero 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Decreto-Lei n.º 48/2011 de 1 de Abril, anexo á presente ata e do 

qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva referiu a CM de Abrantes com CM piloto nesta matéria, sugerindo a definição de um 

grupo de trabalho nesta matéria para eventual apoio às restantes CM sobre este tema. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes, referiu por sua vez, não se encontrar muito à vontade neste assunto, 

pois tinha assinado um protocolo com a AMA – Agência para Modernização Administrativa, e estava bastante 

preocupada com este projeto, alertando igualmente não haver ainda plataforma para o seu desenvolvimento do 

o qual teria de ser adquirido pela AMA, que ainda não o tinha feito. 

Tendo em conta estes esclarecimentos, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade não tomar nenhuma 

posição para já, ficando a CM de Abrantes de avaliar esta questão para uma eventual análise na próxima 

reunião do Conselho Executivo. 

 

 

8. QREN/Contratualização – Ponto de Situação  

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ponto de situação da contratualização estrutura de apoio técnico do 

médio tejo e pinhal interior sul, datado de 28 de Setembro de 2011, anexo á presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou que no que respeitava ao QREN, não se estava a 

avançar com a celeridade que se pretendia alertando que só deveria haver balcão de mérito em Janeiro do 

próximo ano. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes solicitou ao Senhor Presidente do CE que se possível fosse feita a 

ponte com a ANMP no âmbito dos Centros Escolares, ou seja, que fosse analisado o possível aumento da 

ilegibilidade nestes processos. 

Foi referido pelo Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues que iria ter lugar em Torres Novas no próximo 

dia 4 de Outubro a reunião do Conselho Diretivo da ANMP, pelo que, os colegas estavam convidados para 

participar num almoço cerca das 13h00 deste dia. 

Tendo sido levantadas algumas dúvidas no âmbito das comparticipações financeiras, foi deliberado, por 

unanimidade pelo Conselho Executivo preparar um documento para enviar por escrito à ANMP com todas as 

preocupações levantadas. Teria de ser preparado um documento onde fossem abordados entre outras temáticas 

preocupantes a questão dos centros escolares; a preocupação que surge constantemente fruto de não serem 

conhecidas as regras e as penalizações que advém destas situações. 

Verificando-se que a Sónia Santos técnica da CIMT não se encontrava ao serviço, foi sugerido pelo Senhor 

Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, que este documento fosse preparado pela técnica da sua autarquia 

Stlela Rato.  

Os Senhores Presidentes mostraram concordância com esta sugestão. 

 

 

 

 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 08/2011 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas, e Vila Nova da Barquinha 

 

 

6 

 

 

9.1. Ponto de Situação 

 

A Secretária Executiva da CIMT alertou os Senhores Presidentes que, no âmbito do concurso para os sítios 

autárquicos havia a necessidade de prorrogação dos prazos para a análise das propostas recebidas, visto terem 

sido enviadas bastantes propostas. Considerava pertinente a possibilidade de serem contemplados mais 5 dias 

úteis. Tendo em conta esta situação, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a prorrogação 

do prazo para análise de propostas para mais cinco dias úteis. 

 

 

9.2. Candidatura ao COMPETE – Apresentação das componentes de investimento – Informação n.º 
02/2011/MTD 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 02/2011/MTD – Candidatura MTD II – Médio Tejo 

Digital II – aprovação da estrutura geral da candidatura, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou ser necessário aprovar a estrutura geral da 

candidatura do projeto MTD II por forma a ser remetida para o gestor do COMPETE. 

Foram tecidos alguns comentários, sendo que, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar 

condicionalmente a referida candidatura, com o pressuposto de que, caso não houvesse fundos comunitários, a 

referida candidatura ficaria sem efeito. 

A Secretária Executiva solicitou que houvesse abertura para inserção nesta candidatura as questões ligadas às 

acessibilidades das pessoas com necessidades especiais, pois referiu trazer uma posição diferenciadora ao nível 

da modernização administrativa. 

Os Senhores Presidentes do CE, deliberaram por unanimidade, aprovar esta sugestão. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

PROPOSTAS 
10. Proposta de 7.ª alteração ao Orçamento e ao PPI – Informação n.º 04/SV/2011 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/SV/2011, anexa à presente ata e da qual faz 

parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu que havia necessidade de se 

proceder a uma alteração orçamental de modo a efetuar o reforço em alguma rúbricas para fazer face à 

insuficiência de verba que se verificou que os serviços da contabilidade tinham verificado. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a referida alteração orçamental. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

  

 

11. Proposta para que sejam tomadas as medidas necessárias, no sentido de solicitar ao Instituto 
Nacional de Estatísticas, que tome as devidas providências de forma a integrar o Município de Mação 
na NUT III do Médio Tejo, na disponibilização dos seus dados – Inf. n.º 26/SIG/2011 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 26/SIG/2011, proposta para que sejam tomadas as 

medidas necessárias, no sentido de solicitar ao Instituto Nacional de Estatísticas, que tome as devidas 

providências de forma a integrar o Município de Mação na NUT III do Médio Tejo, na disponibilização dos seus 
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dados, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva referiu aos Senhores Presidentes que os dados referentes ao Município de Mação 

disponibilizados pelo Instituto Nacional de Estatísticas (INE), encontravam-se inseridos na NUT III do Pinhal 

Interior Sul e não no Médio Tejo, verificando-se também esta questão nos dados preliminares do Censos de 

2011. 

Tendo em conta a presente situação o Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou ser necessário 

solicitar ao INE que Mação fosse integrado na NUT III do Médio Tejo, na disponibilização dos seus dados. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a referida informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

12. Proposta de Programa de Cooperação Inter-Regional 

 

Este assunto não foi abordado na presente reunião, tendo sido adiado para a próxima reunião do CE. 

 

13. Proposta de ações a desenvolver – Parques Infantis – Ponto de Situação – Melhoria das 
condições de segurança dos parques infantis da Região – Inf. n.º 27/SIG/2011 

 
 

Este assunto não foi abordado na presente reunião, tendo sido adiado para a próxima reunião do CE. 

 

14. Proposta de afetação do número de camas a propor à Comissão Temática do Turismo e Lazer – 
Capacidade de Alojamento Turístico pelos Municípios correspondentes à NUT III do Médio Tejo – Inf. 
n.º 28/SIG/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 28/SIG/2011 - proposta de afetação do número de 

camas a propor à Comissão Temática do Turismo e Lazer – Capacidade de Alojamento Turístico pelos Municípios 

correspondentes à NUT III do Médio Tejo, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues solicitou à Secretária Executiva da CIMT que questiona-se o 

Senhor Presidente da CM de Tomar e lhe solicitasse um ponto de situação sobre esta matéria para 

posteriormente informar os colegas. 

 

 

15. Proposta de pagamento – Migração da Plataforma SIG Existente – Componente de software - 
Evolução/Migração da plataforma SIG de disponibilização de informação geográfica online dos 
Municípios e CIMT - Procedimento nº AD/09/2010 – Inf. nº. 32/SIG/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação N.º 32/SIG/2011 - proposta de pagamento – Migração 

da Plataforma SIG Existente – Componente de software - Evolução/Migração da plataforma SIG de 

disponibilização de informação geográfica online dos Municípios e CIMT - Procedimento nº AD/09/2010, anexa à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE. Dr. António Rodrigues, informou os Presidentes que estava em causa o pagamento 

de uma fatura à empresa ESRI, tendo questionado a Secretaria Executiva se havia verba suficiente na CIMT 

para efetuar este pagamento, tendo-lhe sido respondido que não havia a verba na totalidade, estando em falta 

cerca de 70 mil euros. 

Face a esta situação o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade não se efetuar o pagamento em causa de 
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301.339,09€, enquanto não recebermos o dinheiro vindo do QREN. 

 Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

16. Proposta para efetuar modificações ao contrato de implementação de redes de área local e 
sistemas de videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino Básico – Inf. n.º 30/2011/GE 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º30/2011/GE - proposta para efetuar modificações 

ao contrato de implementação de redes de área local e sistemas de videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino 

Básico, anexa á presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, comentou que se propunham efetuar modificações objetivas 

ao contrato de implementação de redes de área local e sistemas de videovigilância para o 1.º Ciclo do Ensino 

Básico, considerando os trabalho a mais que, do ponto de vista técnico e económico, não podem ser separáveis 

do contrato sem grave inconveniente, bem como os trabalhos a menos a ordenar, de acordo com as intenções 

fundamentadas pelos municípios e salvaguardando-se o interesse público. 

Face ao exposto, e conforme as indicações do Senhor Presidente do CE, foi deliberado, por unanimidade, pelo 

Conselho Executivo aprovar as modificações objetivas ao contrato nos moldes apresentados. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

17. Proposta para negociação conjunta de nova plataforma eletrónica para a formação de contratos 
públicos – Inf. n.º 03/2011/SS 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 03/2011/SS - proposta para negociação conjunta 

de nova plataforma eletrónica para a formação de contratos públicos, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva comentou aos Senhores Presidentes que se pretendia efetuar uma reanálise das 

propostas existentes no mercado ao nível das plataformas eletrónicas de contratação pública, no sentido de se 

efetuar novamente uma negociação conjunta para os municípios, serviços municipalizados e empresas 

municipais do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. De acordo com informação transmitida à CIMT, alguns 

municípios do Médio Tejo e do Pinhal Interior Sul deliberaram não proceder à renovação do contrato com a 

empresa Vortal, nomeadamente Ferreira do Zêzere, Ourém e Proença-a-Nova. 

A Senhora Presidente de Abrantes, ficou surpreendida com esta situação, referindo não ter conhecimento e 

alertando que o Médio Tejo tinha assumido o compromisso de todos aderirem á VORTAL. Manifestou 

descontentamento com esta situação solicitou ao Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, que caso 

concordasse que solicitava à CIMT um memorando onde deveriam ser referido os projetos intermunicipais. 

Solicitou que este memorando lhe chegasse num prazo de 15 dias. 

A Senhora Presidente da CM de Alcanena solicitou igualmente que, fosse feito um levantamento dos encargos 

com as instalações da CIMT. 

O Conselho Executivo  deliberou por unanimidade, aprovar o solicitado, tendo a Secretária Executiva que enviar 

o documento para aprovação do Senhor Presidente do CE, que por sua vez enviaria para os colegas para 

fazerem comentários. 

Foi igualmente deliberado, por unanimidade, que a próxima reunião do CE da CIMT seria apenas para abordar e 

analisar o memorando solicitado à Secretária Executiva. 
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18. Proposta para aprovação do caderno de encargos do Projeto Médio Tejo += - Informação n.º 
23/CIF/2011 

 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues solicitou aos colegas que esta assunto fosse adiado para a 

próxima reunião aquando da apresentação do memorando solicitado pela Senhora Presidente de Abrantes. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade adiar este ponto para a próxima reunião do CE. 

 

 
OUTROS ASSUNTOS 
19. Renovação da avença do jurista da CIMT – Dr. João Tenreiro – Informação n.º 04-A/MIT/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia da Informação n.º 04-A/MIT/2011, anexa à presente ata e da qual faz 

parte integrante. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, comentou aos colegas ter já dado indicações à Secretária 

Executiva que não pretendia renovar esta avença. Por sua vez a Secretária Executiva alertou que era uma 

situação delicada, e que podia eventualmente trazer alguns constrangimentos para a CIMT, pelo facto de não 

existir nenhum técnico com esta formação, para apreciar a atividade da CIMT nomeadamente nos concursos 

públicos.  

Independentemente do referenciado pela Secretária Executiva, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade 

não renovar a avença em causa, devendo este assunto ser analisado na próxima reunião. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

OUTROS ASSUNTOS 
20. Projeto Next TV – Televisão Regional – Um Projeto? 
 
 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues solicitou aos colegas que esta assunto fosse adiado para a 

próxima reunião aquando da apresentação do memorando solicitado pela Senhora Presidente de Abrantes. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade adiar este ponto para a próxima reunião do CE. 

 

 

21. Protocolo Universidade Aberta 
 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do protocolo entre a CIMT e a Universidade Aberta, anexo à presente 

ata e do qual faz parte integrante. 

O presente protocolo foi aprovado, contudo o Senhor Presidente do CE Dr. António Rodrigues solicitou que fosse 

feita uma pequena cerimónia para esta assinatura com a reitoria da universidade.  

 

 

22. Unidades Móveis de Saúde – Abertura de concurso Mais Centro 
 

 

A Senhora Presidente de Abrantes referiu à Secretária Executiva da CIMT que não fazia sentido este assunto ser 

presente à reunião do CE. A Secretária Executiva apenas referiu ser um assunto que estava agendado na 
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reunião anterior e como os assuntos que não foram abordados seriam agendados para esta reunião, voltou a 

colocar na agenda do dia. Constatou-se finalmente que não fazia sentido estar aqui reportado. 

 

 


